



2024 Global Call Motivation Letter / Lettre de Motivation

You are strongly encouraged to briefly answer the following questions in English or French. The letter will assist the review process.

Dans la formulation de votre lettre de motivation, nous vous encourageons à adresser les questions suivantes en anglais ou en français. Vos réponses aideront le processus d'examen.

- 1. What motivates you to take on a senior leadership role in a UN Field Mission, given the complexity of peace operations and the highly volatile environments in which they are mainly established?**

Quelle est votre motivation pour occuper un poste de direction au sein d'une mission de terrain des Nations Unies, compte tenu de la complexité des opérations de paix et de l'instabilité des environnements dans lesquels elles sont principalement mises en place?

(Please limit your responses to max. 300 words. / Veuillez limiter vos réponses à 300 mots max.)

- 2. Which of your professional experiences and skillsets would ensure your strong leadership as an SRSG, DSRSG, Special or Personal Envoy in UN Field Missions? Please explain why.**

Parmi vos expériences professionnelles et vos compétences, quelles sont celles qui vous ont préparé(e) à assumer un rôle de premier plan en tant que Représentant(e) spécial(e) du Secrétaire général, Représentant(e) spécial(e) adjoint(e) du Secrétaire général, Envoyé(e) spécial(e) ou Envoyé(e) personnel(le) dans les missions de terrain des Nations Unies? Veuillez expliquer pourquoi.

(Please limit your responses to max. 300 words. / Veuillez limiter vos réponses à 300 mots max.)

3. **Women's rights and their full, equal and meaningful participation in peace and security decision-making are core to achieving sustainable peace. Please provide concrete examples of your leadership experience taking transformative actions to accelerate gender equality and implement Women, Peace and Security commitments. Please elaborate on any challenges encountered and efforts undertaken to overcome them.**

Les droits des femmes et leur participation égale, entière et effective dans les processus de décision contribuent à une paix durable. Veuillez fournir des exemples concrets de votre expérience à prendre des mesures pour accélérer l'égalité des genres et mettre en oeuvre les engagements en faveur des femmes, de la paix et de la sécurité. Veuillez inclure les défis rencontrés et les efforts menés pour les surmonter.

(Please limit your responses to max. 300 words. / Veuillez limiter vos réponses à 300 mots max.)

4. **Do you have a minimum of 20 years of relevant professional experience including in conflict, post-conflict, peacekeeping, peacebuilding and/or development settings? If so, please briefly elaborate using up to three relevant examples.**

Avez-vous au moins 20 ans d'expérience professionnelle, notamment dans des contextes de crise, de post-conflit, de consolidation de la paix, de maintien de la paix et/ou de développement? Dans l'affirmative, veuillez élaborer en utilisant jusqu'à trois exemples pertinents.

Yes / Oui

No / Non

(Please limit your responses to max. 300 words. / Veuillez limiter vos réponses à 300 mots max.)



United Nations

5. **Do you have at least five years of work experience serving in a senior representational role at the national and/or international level? If so, please highlight two of your most relevant high-level representational roles. Please indicate to which years of your career you are referring.**

Avez-vous au moins cinq années d'expérience dans un rôle de représentation de haut niveau? Veuillez indiquer à quelles années de votre carrière vous faites référence.

Yes / Oui

No / Non

(Please limit your responses to max. 300 words. / Veuillez limiter vos réponses à 300 mots max.)

6. **Do you have experience in mediation, facilitation and/or negotiation at the local, national or international level? If so, please provide two relevant examples of your involvement in these processes (what role did you play, etc.)**

Avez-vous une expérience de médiation, de facilitation ou de négociation au niveau local, national ou international. Dans l'affirmative, veuillez fournir des exemples pertinents de votre implication dans ces processus (quel rôle avez-vous joué, etc.)

Yes / Oui

No / Non

(Please limit your responses to max. 300 words. / Veuillez limiter vos réponses à 300 mots max.)

7. **Do you have substantive management experience including in managing teams and operations? If so, please provide concrete examples (including information on team size, budget, etc.).**

Avez-vous une expérience de gestion, y compris en gestion d'équipe et opérationnelle. Dans l'affirmative, veuillez apporter des exemples concrets (i.e. information sur la taille de vos équipes ou budget etc.).

Yes / Oui

No / Non

(Please limit your responses to max. 300 words. / Veuillez limiter vos réponses à 300 mots max.)

8. **UN Field Missions are often deployed to volatile security environments and could include positions in a [non-family duty station](#). Are you willing to serve in a hardship duty station?**

Les opérations de terrain des Nations Unies sont souvent situées dans des environnements de sécurité instables et peuvent inclure des postes dans un [lieu d'affectation sans famille](#). Êtes-vous disposé(e) à travailler dans un lieu d'affectation classé difficile?

(Please limit your responses to max. 300 words. / Veuillez limiter vos réponses à 300 mots max.)



9. **Please list 4 missions (max.) where you would prefer to serve, which best align to your areas of expertise and previous experience.**

Veillez indiquer 4 missions (maximum) dans lesquelles vous préféreriez travailler et qui correspondent le mieux à vos domaines d'expertise et à votre expérience antérieure.

(Please limit your responses to max. 300 words. / Veuillez limiter vos réponses à 300 mots max.)